

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA JUSTICIA E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

RELACIONES INSTITUCIONALES Y  
PORTAVOZ DEL GOBIERNO

ADMINISTRACION LOCAL

EDUCACION

SALUD

DESARROLLO RURAL Y MEDIO  
AMBIENTEASUNTOS SOCIALES FAMILIA  
JUVENTUD Y DEPORTE**CULTURA Y TURISMO**OBRAS PUBLICAS TRANSPORTES Y  
COMUNICACIONESVIVIENDA Y ORDENACION DEL  
TERRITORIO

INNOVACION EMPRESA Y EMPLEO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## El consejero Corpas visita diversas actuaciones y proyectos hoteleros en Puente la Reina, Estella y Mués

*Tres de los hoteles visitados han recibido ayudas del Departamento de Cultura y Turismo por valor de 494.000 euros*

Viernes, 15 de abril de 2011

El consejero de Cultura y Turismo, Juan Ramón Corpas Mauleón, ha visitado esta mañana diversas actuaciones y proyectos hoteleros en las localidades de Puente la Reina, Estella y Mués, localidades a las que ha acudido acompañado por el director general de Turismo, Carlos Erce.

En Puente la Reina, el consejero ha visitado el hotel rural El Cerco, ubicado en el casco urbano de dicha localidad, y que ha contado con ayudas del Departamento de Cultura y Turismo por un importe de 181.535 euros. El edificio, de arquitectura tradicional, cuenta con un sótano y planta baja más cuatro alturas.

El alojamiento consta de 10 habitaciones y 17 plazas fijas. En el sótano, se ubica un cuarto de caldera, un almacén y un aseo para personal. En la planta baja, se sitúa el hall de entrada, el vestíbulo-recepción, el comedor y la cocina. El primer piso cuenta con una habitación doble, un salón y aseos generales. En el segundo, se han distribuido cuatro habitaciones individuales. El tercero cuenta con dos habitaciones individuales y una triple. Finalmente, la cuarta planta dispone de dos habitaciones triples y un office. Los propietarios inaugurarán esta tarde el hotel.

Seguidamente, el consejero se ha desplazado al hotel Chapitel, situado en el centro de Estella. Este alojamiento, de cuatro estrellas, ha contado con ayudas del Departamento de Cultura y Turismo por un importe de 200.000 euros. Asimismo, el Gobierno de Navarra informó favorablemente para la concesión a este establecimiento del Aval Navarra por parte de Sonagar (Sociedad Navarra de Garantía Recíproca), por una cuantía de 600.000 euros.

Este establecimiento conserva la fachada y se ha reformado el interior. Se trata de un edificio con un sótano y planta baja más tres alturas. En concreto, tiene 14 habitaciones para una capacidad total de 27 plazas fijas. La distribución del edificio es la siguiente: el sótano cuenta con cuarto de recogida de maletas, un office y un aparcamiento. En la planta baja, se sitúan la recepción, el salón, el comedor, la cocina, un vestuario, un almacén y los servicios generales. En la primera planta, existen cinco habitaciones dobles y un office y en la planta segunda otras cinco habitaciones dobles. Finalmente, el tercer piso cuenta con tres habitaciones dobles, una de las cuales dispone de salón, y una individual con salón. Los propietarios inaugurarán esta tarde esta nueva infraestructura hostelera.

Por último, el consejero ha visitado un hotel rural de tres estrellas en la localidad de Mués, que se encuentra en la última fase de construcción. Este equipamiento ha recibido una ayuda del Departamento de Cultura y Turismo del Gobierno de Navarra de 113.085 euros para su creación.

En concreto, el alojamiento cuenta con 8 habitaciones dobles, una de ellas con salón, para una capacidad total de 16 plazas fijas. El hotel se emplaza en un edificio medianil en uno de sus lados, de forma sensiblemente rectangular, que se compone de planta sótano, baja, primera y segunda abuhardillada. El recinto se encuentra recogido en el inventario de Bienes Inmuebles del Patrimonio Cultural de Navarra de la Dirección General de Cultura.

En la planta sótano se han dispuesto el distribuidor, comedor y cocina. En la planta baja se han ubicado el acceso a entrada, recepción-cafetería, dos salones, distribuidor, cuarto para maletas y cuarto de instalaciones. Por otro lado, la planta primera cuenta con cuatro habitaciones con baño y la planta segunda